



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

hydrocarbures

Question écrite n° 127619

Texte de la question

M. François Cornut-Gentille interroge Mme la ministre de l'écologie, du développement durable, des transports et du logement sur la pollution affectant le delta du Niger. En raison de son exploitation pétrolière intensive, le delta du Niger et les pays riverains dont le Nigeria sont victimes de graves pollutions. Afin de lutter contre cette situation dramatique, le programme des Nations-unies pour l'environnement prône la création d'un fonds de restauration dédié. Compte tenu que des sociétés françaises participent à l'exploitation pétrolière dans le delta du Niger, il lui demande de préciser la position du Gouvernement quant à la création d'un fonds de restauration dédié.

Données clés

Auteur : [M. François Cornut-Gentille](#)

Circonscription : Haute-Marne (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 127619

Rubrique : Déchets, pollution et nuisances

Ministère interrogé : Écologie, développement durable, transports et logement

Ministère attributaire : Éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 7 février 2012, page 1000

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)